



Anreise mit der Bahn: Komfortabel und bequem in die Schweiz.

Nicht nur der ÖV innerhalb der Schweiz genießt einen exzellenten Ruf, auch die Anreise per Bahn aus den Nachbarländern lässt nichts zu wünschen übrig. Regelmässige Direktverbindungen bringen Gäste mitten ins Zentrum der Schweizer Städte.

Unschlagbare Anreise mit der Bahn.



Im Herzen Europas vernetzt: Täglich bestehen zahlreiche Zugverbindungen, die die Schweiz auch über Nacht mit den umliegenden Ländern verbindet. Ob von Prag, Budapest, Graz, Paris, Venedig oder Hamburg, die Bahn bringt Reisende direkt mitten in die Schweizer Zentren. Und das ohne Gepäcklimitierung oder lange Wartezeiten, dafür mit Bewegungsfreiheit, Verpflegungsmöglichkeiten sowie vielfältigen Services an Bord. So kann bereits bei Abfahrt in den Genussmodus geschaltet werden. Für eine entspannte und pünktliche Ankunft am Zielort. mystsnet.com/anreise

Prochain arrêt: Suisse. Anreise aus Frankreich.



Französisches Flair und Schweizer Qualität vereinen sich innert drei Stunden: Von Paris fahren täglich mehr als 17 «TGV Lyria»-Züge in die Schweiz. Direkt angefahren werden u.a. Zürich, Basel, Genf und Lausanne. Mit den drei Komfortklassen STANDARD, STANDARD 1ère und BUSINESS 1ère bietet TGV Lyria ein passendes Angebot für jeden Geschmack – sei es mit All-inclusive-Leistungen wie warmem 3-Gang-Menü am Platz oder reduziertem Service zu günstigeren Preisen. Gut zu wissen: Die Sitzplatzreservierung ist obligatorisch und jeweils im Fahrpreis inklusive. Somit steht der gemütlichen Anreise nichts im Wege. Gäste erreichen mit dem TGV Lyria in nur drei bis vier Stunden ihr gewünschtes Reiseziel in der Schweiz. mystsnet.com/frankreich

Nächster Halt: Schweiz. Anreise aus Deutschland.



Wer in der Schweiz Bergluft schnuppern möchte, kann mehrmals täglich mit dem ICE direkt nach Chur und Interlaken fahren. Wer sich lieber dem Shopping widmet, fährt nicht schlechter – sondern direkt nach Zürich oder Luzern. Zahlreiche deutsche Städte wie Berlin, Hamburg, Frankfurt usw. sind mit total über 40 täglichen Verbindungen direkt an die Schweizer Städte Basel, Zürich, Bern, Luzern, Chur, Thun, Interlaken und Lugano angebunden. Aber auch im Nachtzug Richtung Basel geniessen Gäste ab Hamburg, Köln und Berlin höchsten Komfort. Eine Nachtverbindung verbindet zudem die deutsche Hauptstadt mit Zürich.

Frische Brötchen zum Frühstück in Frankfurt, ein Fondue in Zürich während der Mittagszeit und zum Abendessen eine echt italienische Pizza Prosciutto: Der trinationale Zug macht es möglich. Dieser fährt täglich von

Frankfurt via Basel, Luzern und Lugano nach Mailand. Dabei fehlt es dem Reisenden an nichts: Bordrestaurant, Minibar, Steckdosen am Platz und reichlich Beinfreiheit sind im ICE Standard.

Die Strecke von München nach Zürich wird neben der Bahn auch bis zu sieben Mal täglich mit dem IC-Bus bedient. Ein regelmässiger Fahrplan und hohe Flexibilität gestatten eine unkomplizierte Anreise aus Deutschland in die Schweiz. mystsnet.com/deutschland

Im Zwei-Stunden-Takt in die Schweiz. Anreise aus Österreich.



Von einer Kulturstadt schnell und komfortabel zur nächsten. Ab Wien, Salzburg, Innsbruck, St. Pölten und Graz ist Zürich ganz einfach zu erreichen. Die Railjets bringen Reisende alle zwei Stunden nach Zürich. Von da aus bestehen gute Anschlüsse in alle Regionen der Schweiz.

Wer den Tag lieber voll auskosten möchte, kommt mit dem ÖBB Nightjet schlafend ans Ziel. Dabei spart man nicht nur Hotelkosten, sondern erhält in der Schlaf- und Liegeklasse auch noch gratis Mineralwasser und Frühstück. Je nach Reiseklasse profitieren die Gäste von unterschiedlichen Leistungen wie z.B. Service am Platz oder unterschiedlichem Sitzkomfort. mystsnet.com/oesterreich

Prossima fermata: Svizzera. Anreise aus Italien.



Praktisch, schnell, bequem: Wer den Charme der Schweizer Städte entdecken möchte, entscheidet sich für die praktischen EuroCity-Verbindungen. Direkte Züge fahren von Mailand, und Venedig nach Basel, Bern, Genf, Lausanne, Luzern, Lugano und Zürich. Neue Direktverbindungen von Bologna und Genua nach Zürich ergänzen das attraktive Streckennetz zwischen Italien und der Schweiz, Dank dem Gotthard-Basistunnel, dem längsten Eisenbahntunnel der Welt, gelangen Gäste nun in knapp dreieinhalb Stunden von der Modemetropole Mailand ins Herzen des nicht minder mondänen Zürichs. Den zahlreichen täglichen Verbindungen ist es zu verdanken, dass die Schweiz nur einen Katzensprung von ihrem südlichen Nachbarn entfernt ist. So angenehm und schnell gestaltet sich die Anreise durchs Alpenmassiv. mystsnet.com/italien

Von Sparbillett bis Swiss Travel Pass – jedem sein Fahrausweis.



Die Ticketmöglichkeiten für die internationale Anreise in die Schweiz reichen von regulären Streckenbilletten bis hin zu Spartickets. Auch für die Weiterreise in der Schweiz besteht ein vielfältiges Angebot wie beispielsweise der Swiss Travel Pass. Fahrausweise aus dem STS-Sortiment sowie Eurail/Interrail berechtigen zu einer Rabattierung gemäss internationalen Tarifen (z.T. Anerkennung als GA/HAT). Mehr Informationen über die Tickets pro Land unter mystsnet.com/anreise.

Neben der Anreise mit den Fernverkehrszügen gibt es auch zahlreiche grenzüberschreitende Regionalzugsverbindungen. Weitere Informationen rund um die Anreise in die Schweiz mit dem ÖV: mystsnet.com/anreise

Bilder und Kartenmaterial zu diesem Text sind [hier](#) bereit zum Download.

 #swisstravelsystem

Für Media & Trade: mystsnet.com / media@swisstravelsystem.com

Für Publikationen zu kommunizierende Website: MySwitzerland.com/swisstravelsystem